

UNIVERSIDAD DEL SURESTE



PROBLEMAS SOCIOECONOMICOS
CONTEMPORANEOS

DOCENTE:LUIS ANGEL GALINDO ARGUELLO

UNIDAD: II

ALUMNA: ERIKA DE JESUS MORALES AGUILAR

LICENCIATURA: PSICOLOGIA GENERAL

3° "A" 10 DE JUNIO DEL 2022

capitalismo

Generalización del desarrollo económico y social.

Dabat, 2006

transformó las bases técnicas de las operaciones bancarias.

La electronica

EL CAPITALISMO

ACTUAL

posibilitó un crecimiento industrial muy rápido, primero en la industria bélica.

Harvey (2004)

Ve en este aspecto, al que denomina "acumulación por despojo".

David y Foray

Basada en la investigación cien-tífica, la innovación o el aprendizaje tecnológico.

geopolítico global

Afectó profundamente al despliegue espacial del capitalismo.

La globalización

Afectó a los canales de comunicación, información y conocimiento.

Socialismo

Sistema político, económico y social basado en esta doctrina.

EL CAPITALISMO ACTUA

Mandel (1975)

a alianza entre el neoliberalismo extremo y el fundamentalismo.



primer capítulo del Manifiesto del Partido Comunista.

Neoliberalismo

Recuperación de la hegemonía mundial de Estados Unidos .



Relaciones monetariomercantiles, el trabajo asalariado y la división social del trabajo.

América Latina

construcción del comunismo si sigue inserto en un sistema económico.

Un siglo y

Marx provocó al mundo burgués con célebres palabras.

EL CAPITALISMO Ha analizado con

ACTUAL

Ha analizado con profusión la necesidad de socializar la economía.

Mittelman (1996:231)

Se puede entender como una fase en la historia del capital.

siglo XXI

se construye sobre una afirmación y una negación.

Rodolfo cerdas

La globalización como "el acelerado proceso de cambio.

Carlos moneta

se tiende a identificarla con el proceso de globalización económica.

Aldo ferrer

La globalización se registran en la difusión de información e imágenes.

Características

Tienen lugar en un sitio del planeta se proyectan al resto del orbe.

EI SELA

costo de mover bienes, servicios, dinero, personas e información.

La corte

Es el derecho internacional las controversias que les sean sometidas, deberá aplicar.

La planeación

Entendida como herramienta de gestión al servicio de la administración pública.

BENEFICIOS

conclusion

A pesar de que la economía mexicana ha experimentado periodos de crecimiento y contracción durante la pasada década, la realidad es que ha sido un periodo caracterizado por la expansión. La evolución de la economía global y la disrupción tecnológica causada por la cuarta revolución industrial pueden hacer que esto cambie. Entre los principales problemas identificados que afectan al desarrollo agropecuario están la falta de conciliación entre el uso de los recursos y su capacidad productiva, la que trae como consecuencia una expoliación que, en algunos casos, es agravada por aspectos de tenencia de la tierra y, en todo caso, por la explosión demográfica cuya consecuencia más inmediata es la incesante y progresiva demanda de productos agrícolas. El crecimiento económico general del país, en los últimos años, se ha manifestado en forma acelerada. Sin embargo, ese crecimiento no se ha manifestado en el sector agrícola, el cual se ha venido logrando en forma improvisada y más que nada debido a la iniciativa privada.

En este sentido, los esfuerzos oficiales no han conseguido conciliar la capacidad específica de producción de los recursos físicos y humanos con su aprovechamiento racional.

Los problemas o factores limitantes que el sector agrícola confronta para su desarrollo están mucho menos relacionados con el aprovechamiento del potencial de sus recursos, aspecto de solución relativamente fácil por mejoras tecnológicas, que con factores de política económica y planificación.

Para el incremento y mejoramiento de la calidad, la producción cuenta con áreas donde es evidente que las favorables condiciones indican un alto potencial para el desarrollo.

En estas áreas sólo es preciso corregir deficiencias en infraestructuras y establecer condiciones aparentes para transformarlas de áreas productoras de materia prima en áreas con economía agroindustrial.

A partir del despliegue de las tecnologías electrónica y las telecomunicaciones, se transformó la dinámica de la producción y acumulación de capital, dando lugar a lo podría denominarse capitalismo informático.

fuentes bibliograficas

antologia problemas socioeconomicos contemporaneos

https://www.oas.org/dsd/publications/Unit/oe a34s/ch006.htm